

L'espérance en Jésus-Christ

Pourquoi ai-je besoin de l'aide de Jésus-Christ pour parvenir à la perfection ?

J. Devn Cornish, des soixante-dix, a dit :



Nos membres demandent souvent : « Suis-je quelqu'un d'assez bon ? » ou « Vais-je vraiment parvenir au royaume céleste ? » Bien sûr, on n'est jamais « assez bon ». Aucun de nous ne pourrait « gagner » ou « mériter » son salut, mais il est normal de nous demander si nous serions acceptables aux yeux du Seigneur, et c'est ainsi que je comprends ces questions. [...]

Je vais être direct et clair. Les réponses aux questions « Suis-je assez bon ? » et « Vais-je y arriver ? » sont « Oui ! Vous allez être assez bon » et « Oui, vous allez y arriver tant que vous continuez de vous repentir, que vous ne vous justifiez pas et ne vous rebellez pas. » Le Dieu des cieux n'est pas un arbitre cruel qui cherche un prétexte quelconque pour nous sortir du match. Il est notre Père qui nous aime de façon parfaite et il aspire plus que tout à ce que tous ses enfants rentrent au foyer et vivent avec lui en famille pour toujours. Il a vraiment donné son Fils unique afin que quiconque croit en lui ne périsse point, mais qu'il ait la vie éternelle ! Croyez en cette vérité éternelle, puisez-y de l'espérance et du réconfort. L'intention de notre Père céleste est que nous réussissions ! C'est là son œuvre et sa gloire. (J. Devn Cornish, « Suis-je assez bon ? Vais-je y arriver ? », *Le Liahona*, novembre 2016, p. 32-33)

Que puis-je faire pour « parvenir à la perfection par l'intermédiaire de Jésus » ?

Carol F. McConkie, ancienne membre de la présidence générale des Jeunes Filles, a enseigné :



Notre espoir de parvenir à la sainteté repose sur le Christ, sur sa miséricorde et sa grâce. En ayant foi en Jésus-Christ et en son expiation, nous pouvons devenir purs, sans tache, lorsque nous nous refusons toute impiété [voir Moroni 10:32-33] et que nous nous repentons sincèrement. Nous sommes baptisés d'eau pour la rémission des péchés. Notre âme est sanctifiée lorsque nous recevons le Saint-Esprit d'un cœur ouvert. Chaque semaine, nous participons à l'ordonnance de la Sainte-Cène. Dans un esprit de repentir, en aspirant sincèrement à être justes, nous faisons alliance d'être disposés à prendre sur nous le nom du Christ, à nous souvenir de lui et à respecter ses commandements afin d'avoir toujours son Esprit avec nous. Avec le temps, en nous efforçant continuellement de devenir [un] avec le Père, le Fils et le Saint-Esprit, nous devenons participantes de leur nature divine [voir 2 Pierre 1:4]. (Carol F. McConkie, « La beauté de la sainteté », *Le Liahona*, mai 2017, p. 10)

Dale G. Renlund, du Collège des douze apôtres, a enseigné :



Dieu se soucie beaucoup plus de la personne que nous sommes et de la personne que nous allons devenir, que de la personne que nous avons été. Il veut que nous continuions d'essayer. (Dale G. Renlund, « Saints des derniers jours, continuez d'essayer », *Le Liahona*, mai 2015, p. 56)